

Des
Herrn Rath ist wunderbar.
Wahres und Erlebtes.

„Zion aber spricht: Der Herr hat mich verlassen, der Herr hat meiner vergessen.
Kann auch ein Weib ihres Kindes vergessen, daß sie sich nicht erbarme über den Sohn ihres Leibes? Und ob sie desselbigen vergöße, so will ich doch deiner nicht vergessen. Siehe, in die Hände habe ich dich gezeichnet. Deine Mauern sind immerdar vor mir.“

Jes. 49, 14—16.

7.

11te Auflage.

1876.

Nommenweier bei Rohr, zu haben im Mutterhause für Kinderpflege, sowie bei Friedrich Gutjoh in Karlsruhe, bei Director Brandt in Saarbrücken und bei Regierungs- und Bau-Rath Euno in Wiesbaden.